

Debakel in der Sachsenliga, Aufstapunkte für Eiche II und III

(Günter Schmidt, 18.09.2018)

Eiche I bestritt das erste Punktspiel der Spielserie 2018/19 bei König Plauen II und kam geschlagen mit einer 2,5 zu 5,5 Niederlage zurück und übernahm in der Tabelle die „rote Laterne“.

Eiche II bestritt das Lokalderby beim Chemnitzer Aufbau mit 4 zu 4 erfolgreich. Jörg Dölle und Jens Arnold holten gegen vermeintlich favorisierte Gegner volle Punkte und sicherten gegen eine Spitzenmannschaft der 1. Landesklasse ein wertvolles Unentschieden.



Dr. Jens Arnold

Eiche III empfing im Sportlerheim der Eiche in der 1. Bezirksklasse die zweite Mannschaft des Glauchauer SC 1878. Hier sicherte Nico Keil mit seinem Sieg ein Unentschieden für die Mannschaft.

In der zweiten Punktspielrunde am 11.11.2018 empfängt Eiche I im Hotel Alte Mühle die Mannschaft der SG Leipzig IV und Eiche II ebenda das Team des Zwickauer Schachclubs. Eiche III reist ins Erzgebirge zum dortigen SC 1865 Annaberg-Buchholz.



Jörg Dölle